



A través de programa de Sercotec

Adjudican fondos para mejorar la infraestructura de las ferias libres

El objetivo es que puedan mejorar el servicio que entregan a sus clientes, además de contar con un línea de innovación que está focalizada, por ejemplo, en gestión de residuos.

Feriantes de la Región del Bío-bío firmaron contratos para adjudicarse los recursos del programa Ferias Libres, un proyecto que tiene por objetivo fortalecer la infraestructura y mejorar los servicios de las ferias libres de la zona, contribuyendo al desarrollo y modernización de estos espacios.

El director regional de Sercotec, Oclides Anríquez, explicó que este es un concurso regular. "Con la firma de estos contratos, los feriantes pueden comenzar a implementar sus planes de trabajo, que en la mayoría de los casos implican la compra de implementos como toldos, balanzas y mesas. Esto les permitirá mejorar el servicio que entregan a sus clientes".

Paola Huenchuman, presidenta regional de las ferias libres, aseveró que "para nosotros esto es un empezar, porque esperamos que el proyecto Sercotec pueda ampliarse mucho más con el tiempo. Nos ayuda a avanzar como feriantes y a concretar proyectos para



Feriantes de siete comunas de la Región se adjudicaron los fondos.

nuestras ferias, ya sean rotativas o establecidas".

Por su parte Mónica Garcés, quien es presidenta del sindicato de la Feria Libre El Esfuerzo del sector Cerro Alto de la comuna de Los Alamos, comentó que "estamos muy contentas porque nuestra feria ganó un proyecto Sercotec, lo que nos permitirá avanzar hacia la dignidad en nuestra feria, mejorando las condiciones tanto para los feriantes

como para los adultos mayores, y generando un ambiente más cómodo para todos".

Asimismo, Ema Uribe, tesorera del Sindicato N°1 de la Feria de Coronel, dijo que "con este proyecto podemos trabajar de una manera más digna, con carpas y pesas adecuadas. Es un orgullo que Sercotec esté presente en la vida de la feria libre de Coronel y que hayamos sido seleccionados para llevar estos beneficios a

nuestros compañeros".

Con la firma de contratos se da inicio a la implementación de los planes de trabajo de 10 organizaciones de ferias libres en Los Angeles, Tomé, Concepción, Coronel, Lota, Arauco y Los Alamos, quienes deben ejecutar sus proyectos antes del 31 de diciembre de este año.

La segunda línea del programa está focalizada en mejoras en la gestión de residuos.

● Beneficiados

Los interesados deben postular al programa Ferias Libres y ahora los beneficiados tienen hasta el 31 de diciembre para poder ejecutar sus proyectos.